

Quenstedter Mannschaftsblitz

Beigesteuert von Thomas Laue
Sonntag, 26. Juni 2005

Thomas Laue Brettbesten

Der Teutschenthaler Schachclub nimmt schon seit vielen Jahren am Quenstedter Mannschaftsblitz teil. In diesem Jahr ärgerten die Saalkreisler eine Reihe von Spitzenmannschaften aus den Schachbezirken Magdeburg und Halle.

Am Ende konnte punktgleich mit Naumburg der vierte Platz erreicht werden. Es war die bisher beste Platzierung einer Teutschenthaler Mannschaft in diesem Turnier. Der TSC trat mit Gottschy, Lindner, Laue und Walter an.

In der Auswertung des besten Brettspielers konnte Thomas Laue am Brett 3 den Siegespreis erringen. Am Turnier nahmen 11 Mannschaften teil.

PlatzMannschaftPunkte1.Einheit Staßfurt I33,52.SV Merseburg28,03.Lok Aschersleben27,54./5.Naumburger SV21,04./5.Teutschenthaler SC21,06.SV FS Halle20,07.SV Eintracht Quenstedt19,58.Roland Weißenfels16,09.Schachfreunde Hettstedt15,010.Einheit Staßfurt II10,011.SV Eintracht Quenstedt II8,5